

Mesa Elige Vivir Sano liderada por Ministerio Desarrollo Social inició sesiones para apoyar a Niñez y Adolescencia

El equipo de trabajo en la región de Atacama estará integrado por funcionarios y funcionarias de la Seremi de Salud; Seremi de Educación; Seremi del Deporte; Seremi del Trabajo; Seremi de Agricultura; Seremi del Mívu; Senda; Servicio de Salud Atacama; SLEP Atacama; Vida Sana; JUNAEB; SernameG; INJUV; UDA e IND.

Con el objetivo de iniciar el 2025, bajo una estricta y colaborativa coordinación intersectorial y proyectando desafíos enmarcados en una planificación estratégica, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, y su unidad del Sistema Elige Vivir Sano, encabezaron la primera sesión del 2025 para comenzar a trabajar, elaborar y ejecutar en la región, la Estrategia Nacional para Detener la Aceleración del Sobrepeso y la Obesidad en la Niñez y Adolescencia 2023-2030.

En la reunión, desarrollada en el Salón Winston Cabello Bravo de la Secretaría Regional Ministerial de Desarrollo Social, Copiapó, las y los funcionarios públicos analizaron el trabajo desarrollado durante el año 2024 y elaboraron propuestas para el presente año, destacando: la vinculación con el Programa Red Local de Apoyos y Cuidados, actividades con establecimientos educacionales de la región; conformación de reuniones bimensuales, por nombrar sólo algunos ejemplos.

La Seremi de Desarrollo Social, Verónica Rivera Reynoso, fue enfática y precisó que, “nuestro Presidente Gabriel Boric y nuestra Ministra Javiera Toro nos han instado a continuar desarrollando las políticas públicas del Estado con sentido de unidad, responsabilidad y coordinación. Por esta razón, la Mesa del Sistema Elige Vivir Sano es tan importante, ya que congrega a múltiples Secretarías Regionales Ministeriales y servicios públicos, con un sólo objetivo que, en este caso particular, es crear instancias que permitan y promuevan la Detención de la Aceleración del Sobrepeso y la Obesidad en la Niñez y Adolescencia”.

“Este año continuaremos visitando establecimientos educacionales y priorizando la coordinación entre el Sistema Elige Vivir Sano y el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidado. Queremos continuar visitando y entregando herramientas a personas cuidadoras, principalmente, mujeres, quienes continúan cumpliendo este rol. Aprovecho de agradecer a todos los servicios públicos involucrados porque sabemos que con planificación, unidad y coordinación lograremos generar más impacto y llegar a más personas”, agregó la Seremi de Desarrollo.

El equipo de trabajo estará integrado por funcionarios y funcionarias de la Seremi de Salud; Seremi de Educación; Seremi del Deporte; Seremi del Trabajo; Seremi de Agricultura; Seremi del Mívu; Senda; Servicio de Salud Atacama; SLEP Atacama; Vida Sana; JUNAEB; SernameG; INJUV; UDA e IND.

Es un sistema que busca promover hábitos y estilos de vida saludables para mejorar la calidad de vida, a través de iniciativas que fomenten los siguientes pilares: Alimentación saludable, actividad física, vida al aire libre y vida en familia.